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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE PLENO DEL DIA
24 DE SEPTIEMBRE DE 2013.

SRESASISTENTES
SR. ALCALDE, DON EDUARDOTIEMBLO GONZALEZ (PP)
DOÑA ANA ISABEL FERNANDEZBLAZQUEZ (PP).
DOÑA ESTHERSANCHEZ LOPEZ (PP).
DON JULIAN PALACIOSJARA (PP).
DON MIGUEL ANGEL PEREZGARCIA (PP).
DON MARCIAL GARROBLANCO(PP).

Sr. Secretario/ / DON JUAN LUIS CANO LAPbAZA.
En el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento, a

veinticuatro de septiembre de dos mil. trece siendo las
20: 30 horas. Debidamente convocados y notificados en
forma, del Orden del día comprensivo de los asuntos a
tratar, se reunieron en primera convocatoria los Sres.
Concejales arriba indicados. Don Domingo Malzoni (Grupo
Mixto) no asistió a la sesión, habiendo excusado y
justificado debidamente su ausencia.

ORDEN DEL DIA
1°.- ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Por la Presidencia se interesa de los asistentes si hay
algún reparo que efectuar al Acta de la Sesión anterior
(22.08.2013), resultando aprobada por cinco votos a favor
y una abstención (D. Miguel Angel Pérez por ausencia en
dicha sesión) lo cual supone mayoría absoluta.

2°.- DACION DE CUENTA DE RESOLUCIONES DE
ALCALDIA.
Se dio cuenta de: A) Resolución del 02.09.13 aprobando el
padrón de agua del primer semestre de 2013 con 774
liquidaciones y por un importe total de 9.675,50 euros; B)
Decreto de Alcaldía (23.09.2013) reconociendo el sexto
trienio de antigüedad al funcionario con habilitación de



carácter nacional y Secretario-Interventor del
Ayuntamiento D. Juan Luis Cano Laplaza.

3°.- INSTANCIAS.
A) Dada cuenta de instancia presentada (R.E. 428) por D.
Fidel García Slázquez solicitando la retirada de arbustos en
el camino de la Herrezuela, se dio cuenta a la corporación
por D. Marcial Garro de que ya se han efectuado parte de
los trabajos y que los restantes se acometerán una vez
transcurridas las fiestas de San Miguel, quedando la
corporación enterada.
S) Dada cuenta de instancia presentada (R.E. 426) por D.
AIi Asghar solicitando autorización municipal para instalar
un puesto de kebabs durante las fiestas de San Miguel
2013, se acordó después del oportuno debate y por
unanimidad de los asistentes (seis, mayoría absoluta)
autorizar la actividad solicitada con cumplimiento de la
legislación sectorial aplicable al caso, requiriéndose la
colaboración en la limpieza del suelo público, sin perjuicio
de poder desautorizarse las actividades por resolución
Alcaldía en los supuestos de denuncias vecinales y
quedando la determinación de la ubicación exacta
pendiente de examen conjunto sobre el terreno.
C) Dada cuenta de instancia presentada (R.E. 425) por D.
Aurelio Alonso San Segundo solicitando autorización
municipal para instalar un puesto de> patatas, perritos
calientes y un castillo hinchable durante las fiestas de San
Miguel 2013, se acordó después del oportuno debate y por
unanimidad de los asistentes (seis, mayoría absoluta)
autorizar las actividades solicitadas con cumplimiento de la
legislación sectorial aplicable al caso, requiriéndose la
colaboración en la limpieza del suelo público, sin perjuicio
de poder desautorizarse las actividades por resolución
Alcaldía en los supuestos de' denuncias vecinales y
quedando la determinación de la ubicación exacta
pendiente de examen conjunto sobre el terreno.
D) Instancia presentada (R.E. 413) por D. Francisco Javier
Tiemblo en representación de la "peña Raro, No Unico"
solicitando autorización municipal para diversas actividades
de la peña especificadas en el referido escrito durante las
fiestas de San Miguel -2013, acordándose después del
oportuno debate y por unanimidad de los asistentes (seis,
mayoría absoluta) autorizar las actividades solicitadas con
cumplimiento de la legislación sectorial aplicable al caso,
debiendo finalizar la música al finalizar la actuación de la
orquesta/baile en la plaza de la Constitución, requiriéndose
la colaboración en la limpieza del suelo público y sin
perjuicio de poder desautorizarse las actividades por



resolución Alcaldía en los supuestos de denuncias
vecinales.
E) Instancia y documentación adjunta presentadas (R.E.
413) por Da. Marta Garro García en representación de la
"peña Los Demonios" solicitando autorización municipal
para diversas actividades de la peña especificadas en el
referido escrito durante las fiestas de San Miguel 2013,
acordándose después del oportuno debate y por
unanimidad de los asistentes (seis, mayoría absoluta)
autorizar las actividades solicitadas con cumplimiento de la
legislación sectorial aplicable al caso, debiendo finalizar la
música al finalizar la actuación de la orquesta/baile en la
plaza de la Constitución, requiriéndose la colaboración en la
limpieza del suelo público y sin perjuicio de poder
desautorizarse las actividades por resolución Alcaldía en los
supuestos de denuncias vecinales.

4°.- ASUNTOS PRESUPUESTARIOS.
Por el Sr. Secretario-Interventor se dio cuenta a la
Corporación a petición de Alcaldía, de la normativa y
documentación a remitir al ministerio de Hacienda
referente al marco presupuestario del Ayuntamiento para
los ejercicios 2014-2016, quedando "la Corporación
enterada, y también se trató de forma generalizada acerca
de aprobar inicialmente el presupuesto para el ejercicio de
2014 a lo largo del mes de octubre. .

5°.- SUBVENCIONES.
Se dio cuenta a la corporación de la solicitud (R.S. 201)
remitida a la Diputación Provincial de Avila para la inclusión
en el ayuntamiento en la línea de ayuda de sequía y
abastecimiento mediante camiones cisterna.

6°.- LICENCIAS Y URBANISMO~
A) Dada cuenta de la instancia presentada (R.E. 395) por
D. Francisco Pérez Fernández y expediente tramitado al
respecto, en relación con solicitud de acondicionamiento,
hormigonado e instalación de puerta de acceso sin candado
ni cerradura en accesos a parcela (60 del polígono 12) en
el paraje del "Pocito" y después del oportuno debate se
acordó por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta): conceder licencia de obras previa la autorización
de la Diputación Provincial de Avila, quedando el tramo de
camino público que se hormigone adscrito al servicio
público y con estricto cumplimiento de que la puerta
siempre deberá permanecer abierta.
B) Por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta) se acordó conceder a D. Eliseo Tiemblo Tiemblo



una prórroga por seis meses respecto de su licencia de
. obras para acondicionamiento de camino y construcción de
un depósito de aguas en parcela sita en el paraje de "La
Joya".
C) Por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta) se acordó solicitar a D. Paulino Jara García que
presente en las dependencias municipales copia de la
licencia de obras acerca de la cual solicita (R.E. 44)
prórroga.

7°.- ASUNTOS DIVERSOS.
A) El Sr. Alcalde dio cuenta a la corporación de la
colaboración económica (1.500,00 C) prestada desde el
Ayuntamiento a el club deportivo de Guisando para la
temporada 2013/14.
B) Se trató de forma generalizada y a propuesta de Alcaldía
estudiar reformar las redes de saneamiento del casco
urbano, encargándose un proyecto técnico al respecto.
C) Se informó por Alcaldía que debido a las predicciones de
lluvia para el fin de semana, que ha procedido a encargar
("toldos talasol") la instalación de una carpa en la plaza de
la constitución.
D) El Sr. Alcalde informó a la corporación de que se
procederá a un sorteo de un ciervo y un corzo entre los
vecinos interesados.
E) El Sr. Alcalde informó a la corporación' de que se
procederá próximamente a un sorteo de macho montés
entre los vecinos interesados.
F) En relación con la tasa por depuración de aguas
residuales se debatió entre los asistentes, aclarándose que
dicha tasa se aplica por piso (vivienda) no por contador de
agua, y también aclarando que tambien son objeto
tributario otros inmuebles como garajes individuales y
similares inmuebles individualizados que dispongan de
sistema de salidas de aguas sucias.
G) Don Miguel Angel Pérez García informó a la corporación
de reciente (18.09.2013) reunión celebrada en Avila y
organizada por la Diputación Provincial respecto de la
explotación de resinas en la provincia.
H) Doña Esther Sánchez intervino para manifestar que se
habían producido críticas' respecto de no figurar la actividad
de jotas en los programas y carteles de fiestas (San Miguel
2013), y que eran infundadas ya que en su opinión se le
había ya manifestado por los interesados que no iban a
bailar en las citadas fiestas, Doña Ana Isabel Fernández
polemizó con la anterior manifestando que desde los
joteros se esperaba que el Ayuntamiento les preguntase
directamente, y distinguió entre el baile y las rondas, y el



Sr. Alcalde animó a todos a participar en las fiestas
independientemente de si figuran o no en el cartel oficial.

8°.- FACTURAS.
Se dio cuenta de facturas (listado en el expediente del
acta) por valor de 9.821,41 (, resultando aprobadas por
unanimidad de los Sres. Concejales asistentes (seis,
mayoría absoluta), con las abstenciones precisas por
motivo de parentesco.

9°.- RUEGOSY PREGUNTAS.
A) Doña Ana Isabel Fernández Blázquez (PP) formuló un
ruego en el sentido de que se proceda a reparar la
barandilla sita en la calle Mercadillo, tomando el Sr. Alcalde
razón del ruego.
B) Doña Ana Isabel Fernández Blázquez (PP) formuló un
ruego en el sentido de que se estudie y en su caso instale
una barandilla en el cruce al comienzo de la carretera hacia
Candelada, tomando el Sr. Alcalde razón del ruego.

y no habiendo mas asuntos que tratar: siendo las
veintiuna horas y treinta y cinco minutos (21: 35) de la
fecha del encabezamiento, por el Sr. Presidente se levanta
la Sesión, extendiéndose el presente Acta que autoriza y
firma el Sr. Alcalde, de lo que como Secretario Certifico.

VOBO,EL ALCALDE EL SECRETARIO


